

Chapelli et Cousin signent des contrats avec le club de baseball Los Santos



De gauche à droite, Loidel Chapelli, Higinio Vélez et Yosimar Cousin peu après la signature des contrats. Photo: www.jit.cu

La Havane, 5 février, (RHC).- Deux jeunes talents de l'équipe de baseball de Camagüey, Loidel Chapelli Jr. et Yosimar Cousin ont officiellement signé ce jeudi leurs contrats avec le club Los Santos de la Ligue professionnelle du Panama.

La signature a eu lieu dans le hall du Colisée de la Cité sportive de La Havane, en présence du chef de la Fédération cubaine de baseball, Higinio Vélez.

Les deux joueurs se sont rendus ce jeudi même au Panama. Ils doivent s'intégrer au plus vite aux séances d'entraînement de leur nouvelle équipe. La saison n'a pas encore commencé en raison de

l'assaut du Covid-19.

César Prieto de Cienfuegos, Geysel Cepeda et Luis Dani Morales de Sancti Spiritus et Yunior Tur de Santiago de Cuba joueront également dans la même équipe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/246779-chapelli-et-cousin-signent-des-contrats-avec-le-club-de-baseball-los-santos>



Radio Habana Cuba